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Zusammenfassung

        
Der Fall eines 66-jährigen, asymptomatischen Patienten mit einem papillären Adenom der Typ-II-Pneumozyten wird geschildert. Bei radiologischem Zufallsbefund eines pulmonalen Rundherdes konnte die Diagnose in einer bronchoskopisch gewonnenen endobronchialen Biopsie gestellt werden. Es erfolgte eine Resektion der befallenen Segmente S8 - 10 links. Das papilläre Adenom der Typ-II-Pneumozyten ist ein sehr seltener Tumor, dessen Ursprung in Progenitorzellen des bronchioloalveolären Epithels vermutet wird, die zu Typ-II-Pneumozyten und Clara-Zellen differenzieren können. Der Tumor gilt als gutartig, von einigen Autoren wird aber ein malignes Potenzial nicht ausgeschlossen.


      
        
Abstract

        
The case of a 66-year-old, asymptomatic patient with a papillary adenoma of type-II pneumocytes is reported. Following the coincidental radiologic finding of a solitary pulmonary nodule, the diagnosis could be established in a bronchoscopically obtained endobronchial biopsy. A resection of the involved segments S8 - 10 on the left side was performed. Papillary adenoma of type-II pneumocytes is a rare tumor, whose origin is suspected in progenitor cells of the bronchioloalveolar epithelium with the potential to differentiate towards type-II pneumocytes and clara cells. The tumor is regarded as benign, however, a malignant potential is not excluded by some authors.
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